

Hoy, durante una entrevista en *120 minutos* de Telemadrid

Gamarra interpela a los socios de Sánchez: “¿Van a seguir apoyando a un Gobierno corrupto?”

- La secretaria general del PP se pregunta si los españoles votaron a todos estos partidos para que **sigan “avalando con sus votos esta corrupción”** después de que la **declaración de Víctor de Aldama haya convertido el ‘caso Koldo’ en el ‘caso Sánchez’**
- Defiende que Sánchez continúa en La Moncloa gracias a “todos aquellos que apoyan a este Gobierno corrupto” y, por tanto, “no están al margen de la corrupción”: **“La clave es si están dispuestos a seguir apoyando tanta corrupción”**
- Afirma que **Sánchez es “el máximo protagonista de todas las ramas de esta autopista de la corrupción** y su Ejecutivo está “asediado por la corrupción”: “Llegó al poder con una moción de censura diciendo que iba a luchar contra la corrupción y **ha acabado convirtiendo la corrupción en el *modus vivendi* de todo un Gobierno”**
- Señala que ayer **Aldama confirmó que “campaba a sus anchas por el Ministerio de Fomento” y se relacionaba con numerosos ministros y ex ministros**, como Ábalos, Calviño o Ribera, al tiempo que hablaba del cobro de presuntas mordidas por parte de Santos Cerdán y señalaba también al jefe de gabinete de María Jesús Montero
- Sostiene que **las afirmaciones de Aldama “ratifican” muchas informaciones periodísticas** que llevan denunciando la corrupción que afecta a Sánchez, a su entorno, a su partido y al Gobierno y advierte de que **“no son invenciones, no son elucubraciones, sino confirmaciones de muchas pruebas que ya están en manos de la justicia”**
- Enmarca esta declaración de Aldama dentro de una investigación judicial y cree que **“forman parte de su colaboración con la justicia porque, si no fuera así, no habría sido puesto en libertad en el mismo día de ayer”**

- Advierte de que **“el límite de admisión de la corrupción está superado desde hace mucho tiempo por parte de la sociedad española”**: “La situación ya es insostenible”
- Cree que “lo mínimo” exigible a Sánchez es que deje La Moncloa y “permita a España que pase página de esta etapa de corrupción lamentable” para que todos los españoles puedan **“comenzar una nueva etapa”**